

# RILIS NASIONAL

## Polres Kediri Kota Beri Bantuan Beras Hampir 2 Ton kepada Komunitas Ojol

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.RILISNASIONAL.COM](http://KEDIRI.RILISNASIONAL.COM)

Sep 12, 2022 - 13:51



*Kapolres Kediri Kota AKBP Wahyudi, S.IK usai memberikan bantuan beras kepada ojol didampingi mahasiswa.  
(foto:prijo atmodjo)*

KEDIRI - Polres Kediri Kota memberikan bantuan paket sembako berupa beras untuk komunitas ojek online atau ojol yang beroperasi di wilayah Kota dan Kabupaten Kediri pembagian sembako dipusatkan di Taman Memorial Parkir Jalan PK Bangsa Kota Kediri, Senen (12/9/2022) siang.

Polres Kediri Kota dengan menyalurkan sembako ini untuk menjalin silaturahmi dan membantu meringankan beban ekonomi komunitas ojol akibat dampak kenaikan harga BBM.

Polres Kediri Kota menyiapkan kurang lebih 2 ton beras yang disalurkan kepada komunitas ojol yang ada di wilayah Kediri yang dikemas masing-masing @ 5 kilogram.

Kapolres Kediri Kota AKBP Wahyudi, S.IK secara simbolis menyerahkan sembako kepada perwakilan komunitas ojol yang didampingi Organisasi Kemahasiswaan Kediri.

Usai menyerahkan bantuan, KaPolres Kediri Kota AKBP Wahyudi, S.IK kepada awak media mengatakan, Polres Kediri Kota bersama rekan-rekan organisasi kemahasiswaan yang ada di Kota Kediri dari HMI, PMII, IMM, GMNI dan UB bersama-sama memberikan bantuan sosial kepada komunitas ojek online yang ada di wilayah hukum Polres Kediri Kota.

"Sebanyak hampir 2 ton beras yang dibagikan ke komunitas ojek online, baik dari Grab, Go Jek dan Maxim yang beroperasi di Kota dan Kabupaten Kediri," ucapnya.

Menurut AKBP Wahyudi bahwa Kegiatan bansos ini merupakan arahan dari Kapolri melalui Kapolda Jawa Timur agar seluruh Polres jajaran yang ada di seluruh Indonesia turut membantu meringankan beban saudara kita yang terdampak pada kondisi saat ini.

"Insya Allah kegiatan ini akan terus berlanjut bersama mahasiswa membantu mendistribusikan kepada komunitas-komunitas yang lainnya. Seperti, abang becak, disabilitas dan TPA Bong Cina serta komunitas yang lainnya, " tuturnya.

Pihaknya bersama mahasiswa membantu terkait pendistribusian bantuan-bantuan yang disalurkan melalui Polri agar tepat sasaran dan diterima oleh masyarakat yang membutuhkan.

"Kegiatan ini akan tetap berlanjut sehingga produktifitas yang ada di wilayah Kota Kediri tetap terjaga, sehingga berbanding lurus dengan perekonomian yang baik di wilayah hukum Polres Kediri Kota, " tutup Kapolres Kediri Kota.